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N
on so a voi, ma a me non ha scritto mai nessuno. Dei

politici italiani intendo. Per la verità ai tempi di Silvio

Berlusconi, il “librone” (a spese nostre) lo ha fatto re-

capitare nelle case degli italiani senza averlo richiesto, dove

all’interno c’erano tutte le “meraviglie” – pensate, più di 7

– che aveva fatto il suo Governo. In realtà dal popolo voleva

un’altra riconferma alla carica di Presidente del Consiglio.

Poi solo qualche cartolina elettorale. Ma come i greci in que-

sto momento, l’Italia non ha mai ricevuto una lettera dal

primo ministro in cui si dicono chiaramente le cose come

stanno: il Paese è con l’acqua alla gola e che i cosiddetti

“partner europei” hanno chiesto al Governo greco di accet-

tare una proposta che [ ... ]                    ...continua in seconda

Cari greci
di Claudia Marchetti

CIL ORSIVO

Si avvicina il giorno del-
l'insediamento del Con-
siglio comunale di

Marsala. E i diversi gruppi che
animeranno l'assemblea di Sala
delle Lapidi stanno scaldando i
motori in vista di una nuova
stagione amministrativa. Tra le
principali novità di quest'anno,
come abbiamo sottolineato
anche in altre occasioni, la pre-
senza del Movimento 5 Stelle,
che in Consiglio potrà contare
sull'apporto dell'architetto Aldo
Rodriquez. Per studiare i primi
passi in vista delle prossime se-
dute, nei giorni scorsi si è te-
nuta una riunione degli attivisti
pentastellati, in cui si è deciso,
tra le altre cose, di non avan-
zare alcuna candidatura alla
Presidenza e alla Vicepresi-
denza del Consiglio, né come
componente dell'ufficio di pre-
sidenza. “Il Movimento – si
legge nella nota inviata agli or-
gani di stampa - non parteci-
perà ai giochi di potere
finalizzati alle suddette elezioni
e pertanto sceglie di non avere

nessun rapporto con i partiti po-
litici. Ad Aldo Rodriquez il
compito di agire in consiglio
comunale a testa alta al fine di
portare avanti i principi del
Movimento ed il programma
elettorale”. Per quanto riguarda
la composizione dei gruppi
consiliari, il portavoce penta-
stellato andrà a far parte del
gruppo misto e seguirà i lavori
di tutte le istituende commis-
sioni consiliari. “L'organizza-
zione attuale del Comune di
Marsala – scrivono i pentastel-
lati - è burocratica, sovradi-

mensionata, costosa, ineffi-
ciente e lo Statuto comunale
non è integralmente applicato.
Il Movimento 5 Stelle si pre-
figge in primo luogo il compito
di consentire la partecipazione
diretta ad ogni incontro pub-
blico (lavori del consiglio co-
munale e delle commissioni
consiliari) da parte dei cittadini
via web. Reclamerà la pubbli-
cazione on line delle proposte
di bilancio, almeno tre mesi
prima, per consentire ad ogni
cittadino di esprimere opinioni
e proposte”. Gli attivisti hanno
poi concordato una linea co-
mune in materia economica,
che mira alla riduzione drastica
delle spese superflue, degli
sprechi e delle tasse comunali
(Tasi ed altre) e a rivedere la di-
stribuzione dei premi di produt-
tività per i dirigenti comunali.
Si propone inoltre di incenti-
vare i mercati locali con produ-
zioni provenienti dal territorio,
disincentivare l’uso dei mezzi
privati motorizzati nelle aree
urbane, sviluppare le reti di

piste ciclabili protette, istituire
parcheggi per le biciclette nelle
aree urbane, potenziare i mezzi
pubblici a uso collettivo con
motori elettrici alimentati da
reti, sviluppare le tratte ferro-
viarie legate al pendolarismo,
redigere un piano di mobilità
per i disabili e la copertura to-
tale gratuita dell’ADSL per l'in-
tero territorio comunale.
“Avremo modo ovviamente
d’esternare le nostre volontà e
la nostra voglia d’esserci  - con-
clude la nota - per lanciare un
segnale chiaro ai cittadini di
Marsala che il cambiamento ra-
dicale è possibile. Nei comuni
in cui il Movimento 5 Stelle ha
vinto le elezioni amministrative
(Pomezia, Bagheria, Ragusa,
Parma e Livorno) i risultati si
sono visti dopo pochissimo
tempo e gli attivisti del M5S
hanno dimostrato di non limi-
tarsi ai “NO” ma d’essere pro-
positivi e risolutivi. A Marsala
lanceremo i presupposti affin-
ché ciò accada”. 
[ vincenzo figlioli ]

L'Ordine dei medici
di Trapani esprime
preoccupaz ione

per la tutela della salute dei
cittadini del territorio pro-
vinciale. Nello specifico
l'Ordine presieduto da Rino
Ferrari, chiede all'Assesso-
rato della Salute della Re-
gione Sicilia, di procedere
ai rinnovi dei contratti se-
mestrali, in scadenza pro-
prio oggi, dei medici e degli
operatori sanitari che ope-
rano nelle strutture sanitarie
del territorio. L'Ordine pro-
fessionale auspica anche
che “... di concerto con
l'Asp si possano trovare so-
luzioni condivise e risposte
concrete presso l'Assesso-
rato della Salute”. “E' indi-
spensabile – ha detto il
Presidente Rino Ferrari –
che l'Assessorato proceda al
rinnovo dei contratti perché
da ciò dipende il buon fun-
zionamento del sistema sa-
nitario. Inoltre va garantita
la continuità occupazionale
ai medici e agli operatori
sanitari perché grazie alla
loro professionalità e se-
rietà contribuiscono a ga-
rantire la tutela della salute
dei cittadini”. Già lo scorso
anno era sorto lo stesso pro-
blema per quanto riguarda
gli incarichi a tempo deter-
minato del personale me-
dico ed anche allora ci fu il
grido di allarme lanciato
dalla Sanità provinciale.
Con l'approssimarsi poi
della stagione estiva, i ser-
vizi di emergenza, in parti-
colare i pronto soccorsi,
possono andare facilmente
in tilt generando criticità di
non poco conto e disagi ai
pazienti nei vari presidi
ospedalieri.

Nel corso di una riunione gli attivisti pentastellati hanno definito le prime mosse del Movimento Rino Ferrari: “La Regione
provveda al loro rinnovo”

POLITICA

Il M5S di Marsala si prepara all’esordio in Consiglio.
Il portavoce Rodriquez farà parte del gruppo misto

RINO FERRARI

ALDO RODRIQUEZ

SANITÀ

Scadenza contratti,
allarme dei medici

L’
Ance di Trapani ha inviato una lettera ai sindaci della provincia

di Trapani invitandoli ad approfittare della possibilità di superare

i vincoli del Patto di Stabilità per progetti di messa in sicurezza

delle scuole. “Un'opportunità da non farsi sfuggire”, spiega il Presidente

dell’Ance Trapani Rosario Ferrara, che sollecita i primi cittadini del ter-

ritorio a cogliere la possibilità di derogare al Patto di stabilità interno

nel 2015 per gli interventi di messa in sicurezza degli edifici scolastici e

del territorio per una cifra complessiva pari a 100 milioni di euro. Con

la missiva in questione, l'associazione dei costruttori edili ha voluto ri-

cordare ai sindaci che il Governo nazionale ha adottato, a partire da ini-

zio 2014, una serie di misure relative all’edilizia scolastica e alla messa

in sicurezza del territorio. Per usufruire di tali fondi, però, le pubbliche

amministrazioni dovranno presentare richiesta di allentamento del

patto di stabilità interno entro il 30 giugno (vale a dire, entro oggi).  “Di

questi tempi – sottolinea Ferarra - sarebbe assurdo far cadere nel vuoto

questa opportunità e lo diciamo guardando al precario stato edilizio

delle strutture scolastiche e ai tanti esempi di dissesti idrogeologici non

risolti. Il nostro territorio ha urgente bisogno di interventi sulle scuole

e contro il dissesto idrogeologico che non possiamo rimandare solo per

mancanza di fondi, intoppi burocratici o contenzioso amministrativo.

Tra l’altro, tra le spese che è previsto non devono concorrere al calcolo

per il patto di stabilità, ci sono anche quelle per le bonifiche del terri-

torio contro la presenza di amianto…siamo in attesa da troppo tempo

delle risposte che le amministrazioni pubbliche devono dare alle do-

mande che arrivano dalla collettività a proposito di esigenze e qualità

della vita dei cittadini che attendono di essere garantite”.

Fondi per l'edilizia scolastica, ANCE scrive ai sindaci
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Si è tenuto al Palazzo Municipale
l’incontro tra il sindaco Alberto Di
Girolamo e il dirigente del locale
Commissariato di Polizia, Fausto
Pillitteri. Accompagnato dal com-
missario Filippo Li Volsi, il dottor
Pillitteri ha discusso col primo cit-
tadino della sicurezza riguardante
il nostro territorio. Come già in oc-
casione dell’incontro con il co-
mandante della Compagnia
Carabinieri, Carmine Gebbiola, il
neo sindaco della città di Marsala,
ha auspicato una sempre maggiore
presenza delle Forze di Polizia,
Carabinieri e delle altre Forze del-
l'Ordine in città a tutela dei citta-
dini e dei turisti, particolarmente
numerosi in questi mesi estivi.
All’incontro presenti anche l’as-
sessore Enzo Sturiano ed il diri-
gente di Staff, Aldo Scialabba.

Al Comune incontro
tra sindaco e Polizia

INIZIATIVE /1

Il ricordo del sindaco di Marsala
Edoardo Alagna, affermato penali-
sta, è stato rinnovato in una matti-
nata commemorativa, voluta dalla
famiglia con la collaborazione del
Comune e dell’Ordine degli Avvo-
cati, a Sala delle Lapidi, cinquan-
t’anni dopo la sua morte, nello
stesso luogo in cui Alagna fu colto
dalla morte durante una seduta con-
siliare. A fare gli onori di casa, il neo
assessore Enzo Sturiano; a seguire
gli interventi degli avvocati Gian-
franco Zarzana, Roberto Genna e
Rocco Cassarà. E' stato presentato
anche il volume “Cinquant’anni
prima, cinquant’anni dopo. Elogio
ad Edoardo Alagna, avvocato so-
cialista”, scritto dall’avvocato Nino
Marino jr, che contiene una ricca
appendice fotografica. Grande
commozione negli interventi di An-
gelo Fici e Mario D’Acquisto, men-
tre Francesco Mauceri, vice
presidente della Camera Penale lo-
cale, ha comunicato la delibera di
intitolazione di un’aula del Tribu-
nale all’ex sindaco. A concludere la
cerimonia è stato il nipote Edoardo
Alagna che, a nome della famiglia,
ha ringraziato i presenti, dando la
disponibilità a ripetere iniziative si-
mili per valorizzare chi si è prodi-
gato per la città.

Scade oggi, il termine per la ri-
chiesta di contributi sportivi co-
munali. Interessate sono le Società
e le Associazioni con sede a Mar-
sala - affiliate alle Federazioni o
agli Enti di Promozione Sportiva
riconosciuti dal C.O.N.I. - che
svolgono regolare attività e che
non abbiano per statuto fine di
lucro. L’istanza, redatta sul mo-
dulo predisposto dall’Ufficio
Sport e disponibile sul sito istitu-
zionale - dovrà pervenire al co-
mune di Marsala (Uffici di via
Garibaldi) a mezzo posta o conse-
gnata direttamente al Protocollo
generale. Competente del servizio
è l’Ufficio Sport di via Ernesto
Del Giudice, 16 (tel.
0923993.153/154).

Prende corpo il primo step dell’iniziativa “Marsala Città
Sicura”. Questa mattina alle ore 11, nella Sala di rappre-
sentanza dell’Ente Mostra di Pittura, in piazza Carmine,

il sindaco Alberto Di Girolamo illustrerà il Progetto “Marsala
Città Cardio-Protetta”. Sarà presente il Presidente del Rotary
Club di Marsala, Riccardo Lembo, che ha svolto un ruolo di
primaria importanza nel progetto stesso. Intanto la famiglia
Roccaforte, in memoria del figlio Salvatore, medico ematologo
prematuramente scomparso, ha donato un defibrillatore alla
Polstrada. Alla presenza del primo cittadino, è stato sottoscritto

l’accordo fra i familiari del compianto Salvatore Roccaforte,
che era anche giornalista pubblicista, ed il Rotary. Ogni anno,
in occasione della ricorrenza della tragica scomparsa, il 24
aprile, la famiglia donerà un defibrillatore o altro apparecchio
utile alla salvaguardia della vita umana ad una associazione,
ente, corpi militari o similari. Si tratta di un atto di grande ge-
nerosità da parte dei familiari: papà, mamma e sorella, che nello
spirito del loro congiunto che era quello di aiutare chi ne avesse
bisogno sia dal punto di vista medico che umano, hanno deciso
di dar vita a questa annuale donazione.  

Un progetto del Rotary. Intanto parte l'iniziativa in memoria di Salvatore RoccaforteSALUTE

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

Si presenta oggi “Marsala Città cardio-protetta”

L'Amministrazione comunale ricorderà con una targa
istituzionale le vittime del disastro aereo del 1980 in cui
persero la vita tutti gli occupanti del velivolo precipitato

in mare, in prossimità dell'isola di Ustica. Il sindaco Alberto
Di Girolamo ha così accolto la richiesta delle famiglie marsa-
lesi Fontana e Parrinello che hanno perduto i propri cari nel
terribile incidente di 35 anni fa. La commemorazione è stata
promossa e curata dall'Associazione Libera. A coordinare l’ini-

ziativa, Davide Piccione, responsabile locale del Presidio di
Libera “Vito Pipitone”. Dopo la lettura dei nominativi delle 81
persone scomparse, le commoventi parole di alcuni familiari e
gli interventi di Salvatore Inguì (responsabile provinciale di
Libera) e del sindaco Alberto Di Girolamo. La preghiera di be-
nedizione di padre Giuseppe Ponte e il lancio dei fiori nelle
acque del mare, “là dove sono sepolte le vittime del disastro
aereo”, hanno chiuso il significativo momento.

L’evento di Libera accolta dall’Amministrazione che istituirà una targa ricordoINIZIATIVE /2

Ustica 35 anni dopo, Marsala ricorda la strage

Il Tribunale del Riesame di Pa-
lermo ha accolto l’istanza dell’av-
vocato difensore Francesco

Messina e ha scarcerato Antonio Igna-
zio Correra, agente di commercio
marsalese, di 35 anni, che all’inizio di
giugno era stato posto agli arresti do-
miciliari dalla sezione di pg della
Guardia di Finanza di Marsala della
Procura perché ritenuto responsabile
di bancarotta fraudolenta patrimoniale
e documentale, e di truffa ai danni
dello Stato. Secondo gli investiga-
tori,  avrebbe Correra avrebbe mentito
affermando di essere vittima di estor-
sione e usura, inducendo in errore la
Prefettura di Trapani e il commissario

straordinario di governo, e in questo
modo attingendo al cosiddetto “Fondo
di solidarietà” per le vittime di estor-
sione e usura. Le somme erogate in
suo favore dallo Stato ammontereb-
bero a circa 200 mila euro, una buona
parte dei quali utilizzati da Correra
per comprare una casa a Montepul-
ciano, in provincia di Siena, che è
stata posta sotto sequestro, e nella
quale Correra è stato sottoposto alla
misura cautelare dei domiciliari, ora
revocati dal Tribunale di Libertà. L’in-
dagine a suo carico, effettuata dalla
sezione di polizia giudiziaria della
Guardia di Finanza è stata diretta dal
Procuratore capo Alberto Di Pisa e co-

ordinata dal sostituto Nicola Scala-
brini. Correra, già condannato in
primo grado a 3 anni e 8 mesi per
truffe e per ricettazione di due asse-
gni ad un anno e quattro mesi di car-
cere, nel 2008 denunciò due persone
che poi furono arrestate (Massimo
Bellitteri, noto ristoratore di Marsala,
e Antonino Salvatore Sieri), accusan-
dole di estorsione, usura e lesioni per-
sonali. Il processo si è concluso
con l’assoluzione dei due imputati
dall’accusa di usura ed estorsione la
condanna per esercizio arbitrario delle
proprie ragioni a 5 mesi e al risarci-
mento, in favore di Correra, di 500
euro.   [ c. p. ]

[ Cari greci  ] - “…carica nuovi e insopportabili pesi sul

popolo greco e minaccia la ripresa della società e dell’eco-

nomia, non solo mantenendo l’insicurezza generale, ma

anche aumentando in modo smisurato le diseguaglianze so-

ciali”. In pratica Tsipras ha detto al suo popolo che i po-

tenti d’Europa chiedono deregolamentazione del mercato

del lavoro, tagli alle pensioni, diminuzioni dei salari del

settore pubblico,l’aumento dell’IVA per i generi alimentari,

abolizione degli sgravi fiscali per le isole greche. Si mette

in ginocchio la democrazia, ha detto il leader dell’Altra

Europa, quella evidentemente che cerca di uscire dalla crisi

più nera che sta mettendo in ginocchio in particolare le ge-

nerazioni future e non solo. Per questo una volta c’era la

corsa all’oro ed ora c’è la corsa a tirar via i soldi liquidi

dai Bancomat. E’ un tira e molla tra la cancelliera da un

lato e il governatore greco dall’altro, un ricatto. Da una

parte quindi Tispras che, con un colpo di mano da grande

leader, ha rimesso il futuro del Paese nelle mani del popolo,

cosa che non si vedeva più da molto tempo, soprattutto in

Italia. Si terrà il 5 luglio il referendum popolare in Grecia,

ovvero se accettare o meno la richiesta delle alte istituzioni.

Dall’altra parte invece, un quadro inquietante: la Merkel

ha paura di affondare come un capitano a bordo della sua

nave e non fa nulla per non darlo a vedere, Hollande è fu-

rioso per il mancato accordo, mentre la Spagna è più cauta

e positiva anche perché il movimento Podemos è dietro

l’angolo visti i consensi ottenuti qualche mese fa. Un mo-

vimento, quello spagnolo, che condivide le idee di Tsipras.

Mentre la stampa italiana già vi accosta il Movimento 5

Stelle di Beppe Grillo.

Il Tribunale del Riesame ha annullato l’ordinanza di custodia cautelare per l'agenteGIUDIZIARIA AMMINISTRAZIONE

Apochi giorni di distanza si sono verificati due furti “ano-
mali” in altrettante parrocchie del nostro territorio. In par-
ticolare si tratta della chiesa di Maria Santissima

Bambina, che si trova in contrada Terrenove Bambina e della
Chiesa Madre di Petrosino. A Bambina i ladri sono entrati ta-
gliando le grate e rompendo la vetrata artigianale istoriata che rap-
presentava la Natività ed era stata installata ai tempi del compianto
don Giuseppe Figlioli. Poi hanno scassinato una cassetta delle of-
ferte, una di quelle di legno che era posta sotto la statua di Maria
Bambina, rubando monete per circa duecento euro. Hanno poi for-
zato la porta dell’ufficio della segreteria della parrocchia, aperto i
cassetti e rubato un telefono. Nella chiesa della Madonna delle
Grazie di Petrosino, invece, non sono entrati, ma hanno scassato
la porta esterna adiacente al campanile. Raggiunti i locali degli uf-
fici, hanno trovato le offerte custodite in un cassetto e le hanno
portate via, senza toccare null’altro che fosse di valore. Sicura-
mente reati che però non sembrano essere stati commessi da pro-

fessionisti, quanto piuttosto da chi delinque per disperazione. Cio-
nonostante, piuttosto che scassare e rubare, sarebbe stato più op-
portuno chiedere.  [ c. p. ]

In entrambi i casi non sono stati toccati gli arredi sacri, i ladri hanno forzato gli infissiCRONACA

Furti di offerte in chiesa a Bambina e Petrosino

Bancarotta, torna in libertà Antonio Correra Contributi sportivi,
entro oggi le istanze

Marsala ricorda
Edoardo Alagna

IL LUOGO DEL FURTO

UN MOMENTO DELL’INIZIATIVA
UN MOMENTO DELL’INCONTRO
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La Rose Ballet Academy di Marsala, diretta dal coreografo
Francesco Casano - in passato ballerino della trasmissione te-
levisiva “Amici” - terrà il suo primo saggio al Teatro Impero,

dal titolo "La Genesi", il prossimo 1° di luglio. Genesi intesa come
crescita, nuovo progetto, nuovo inizio. Lo spettacolo sarà suddiviso
in due tempi, nel primo tempo ci sarà un gala di danza e lo studio di
varie discipline. Ci saranno ospiti e scuole di tutta la provincia di
Trapani e i nuovi insegnanti per l'anno accademico 2015/2016. Nel
secondo tempo troverà spazio una nuova esperienza di un musical
che la RBA ha voluto rischiare e creare, un mini musical tratto da
Frozen. Lo spettacolo avrà inizio alle 21. L'ingresso è libero.

Saggio della Rose Ballet Academy all’Impero
La scuola del coreografo Francesco Casano si cimenterà in varie discipline e in un musicalINIZIATIVE

“Michele Napoli… un compleanno per la
vita” è la tradizionale partita di calcio che
si svolge in ricordo del compianto profes-

sionista marsalese, scomparso prematuramente qualche
anno fa. L’evento è stato organizzato dall’Associazione
“Dialogando con Michele Napoli” con il patrocinio del
comune di Marsala e si terrà oggi, alle ore 19 presso il
nuovo campo di calcetto dell’Istituto Comprensivo
“Mario Nuccio”, in via Salemi, 18. In campo scende-
ranno tutti gli amici di Michele nell’ottica dello “stare
insieme” e del ricordare, con un sorriso e con un calcio
ad un pallone, il loro caro. Un goal anche simbolo di vit-
toria della ricerca per sconfiggere i mali che affiggono
tantissime persone, simbolo di voglia di vivere. Anche
per questo la manifestazione è nata: i proventi della par-
tita infatti, verranno donati all’AIL, Associazione Ita-
liana contro le Leucemie, sezione di Palermo, in favore
dell’ospedale “Cervello” del capoluogo siciliano.
L’evento avrebbe dovuto svolgersi il 30 maggio, giorno
del compleanno dello stimato avvocato ma, vista la con-
comitanza con le vicine elezioni comunali, l’associa-
zione “Dialogando…” ha preferito rimandare di un mese
l’evento per evitare eventuali strumentalizzazioni.

Oggi in campo in ricordo di
Michele Napoli e per l’AIL

Il compianto avvocato sarà ricordato dagli amiciEVENTI /2

MUSICA
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Grandissima partecipazione di pubblico all’inaugura-
zione di Petrosino Estate 2015. Alla presenza di S.E.
il Vescovo Domenico Mogavero, la senatrice Pamela

Orrù, l’europarlamentare Ignazio Corrao e il sindaco di Pog-
gioreale Lorenzo Pagliaroli, il sindaco Gaspare Giacalone, as-
sieme all’intera Amministrazione, ha tagliato il nastro dando
il via alle manifestazioni estive. Una piazza Biscione dal look
semplice e rinnovato, caratterizzata dal colore bianco, con le
tre vele al centro, le sedute e le piante ornamentali su vasi bian-
chi, ha fatto da cornice allo splendido spettacolo Stoicheion,
con i ballerini volanti  e  le fontane danzanti che in un intreccio
di musiche, fuoco e colori hanno incantato i tanti visitatori che
hanno riempito la piazza e la spiaggia di Biscione.  “Anche
quest’anno stiamo organizzando un’estate petrosilena che sia
all’altezza della aspettative dei nostri concittadini e dei visita-
tori che avremo il piacere di accogliere nel nostro Comune.
Partendo dal fatto che il nostro Comune è a vocazione turi-
stica,  il nostro programma estivo non può che puntare sulla
qualità e sulla capacità di fare attrazione turistica. Lo abbiamo
fatto già negli anni passati e la piazza stracolma e le tante
nuove attività aperte confermano quanto di buono fatto nella
promozione del territorio. Ringrazio a nome mio e dell’intera
amministrazione tutti coloro che hanno contribuito al successo
di questa prima serata, i dipendenti del comune e i volontari -
le parole dell’assessore Federica Cappello -. Ricordo che que-

st’anno abbiamo tante novità in calendario e che è possibile
visualizzare il programma completo di Petrosino Estate 2015
sul nostro portale turistico www.visitpetrosino.com”. Il pros-
simo appuntamento con Petrosino Estate 2015, sarà giovedì 2
luglio con la prima serata della rassegna Cine@mare, con la
proiezione del film “Le Meraviglie” della regista italiana Alice
Rohrwacher, già   vincitore del Gran Premio della Giuria al
67esimo Festival del Cinema di Cannes.   [ ro.ma. ]

Successo di pubblico per la serata che ha visto, tra gli altri, il Vescovo Domenico MogaveroEVENTI /1

Musiche e colori all'inaugurazione di Petrosino Estate

Cabaret e musica per godere
dell’arte del migliore teatro co-
mico siciliano il mese che da

sempre è dedicato alle vacanze. Sono
questi gli ingredienti della rassegna di
musica e spettacolo “Teatrando Summer
Show”, a cura di Ugo Esposito – orga-
nizzazione “Il Proscenio”, che si terrà
nel complesso monumentale San Pietro
a partire dal 2 agosto. Quanto ai prota-
gonisti, si tratta di nomi noti a livello
nazionale ed oltre. Per il taglio del na-
stro – domenica 2 agosto alle 21,30 –
protagonista sarà Ernesto Maria Ponte
che porterà in scena lo spettacolo “C’era
una volta un Ponte”, ossia un viaggio
nel mondo delle favole attraverso il sen-
tiero dell'ironia, passando dai fratelli
Grimm a Disney fino ad analizzare i
racconti della società odierna venduti
come verità ma che, in fondo, sono sol-
tanto favole. Nella stessa serata si esi-
birà il gruppo marsalese emergente “I

tre per due - cabaret”. Ingresso 10 euro.
Per il secondo appuntamento con la ras-
segna domenica 9 agosto, alla stessa
ora, sarà la volta del più longevo e duo
comico siciliano: Toti e Totino porte-
ranno in scena lo spettacolo “Un Primo
e un Secondo”: una serie di gag impre-
ziosite dalla bravura e dall’avvenenza di
Giorgia Migliore con i tempi scanditi
dall’erudito commento musicale del
maestro Magrì. Il “primo” tempo è un
crescendo di situazioni esilaranti che
raggiungono il clou con un’edizione ri-
veduta e corretta della “Cammesella”.
Non manca la loro collaudata arte del-
l’improvvisazione, che torna protagoni-
sta del secondo tempo, scandito dalle
performance canore delle Serio Sisters:
una delle realtà più interessanti del pa-
norama musicale grazie alla verve e alla
capacità di rielaborare in modo origi-
nale canzoni della prima metà del No-
vecento. Ingresso 12 euro. Per l’ultima

puntata della rassegna, sabato 22 ago-
sto, sempre alle 21,30, ad esibirsi sotto
le stelle del complesso monumentale
San Pietro, per una serata all’insegna
della migliore comicità “made in Si-
cily”, sarà Giuseppe Castiglia, in “Sono
solo barzellette”. Castiglia ha già con-
quistato il pubblico marsalese lo scorso
anno. Noto sia come cabarettista che
come cantante, è stato lanciato dal pro-
gramma “Insieme” di Salvo La Rosa, ha
al suo attivo cinque album e ha ottenuto
riconoscimenti a livello nazionale (bi-
glietto 10 euro). La Rassegna Teatrando
Summer Show – direzione artistica Ugo
Esposito – conta sul patrocinio del Co-
mune di Marsala. I biglietti in preven-
dita si trovano presso il Bar
Millennium, in piazza Francesco Pizzo
n.25 – tel. 0923711754 (diritti di pre-
vendita 1 euro). Management Show
Time , per informazioni chiamare i nu-
meri 335.1707113 oppure 3271092768.

Al Complesso San Pietro un’estate con Ernesto Maria Ponte, Toti e Totino e Giuseppe CastigliaSPETTACOLI

Cabaret e musica al Teatrando Summer Show

La storia band marsalese Col-
lettivo Urbano, con all'attivo
numerosissime serate in tutta
la Sicilia, si riunisce per una
serata-evento all'insegna dei
grandi successi musicali pro-
posti nella loro versione ricca
di interplay e groove, presso
la suggestiva location di Pa-
lazzo Fici, all'Enoteca Strade
del Vino. Una serata ricca di
musica e divertimento quella
di mercoledì 8 luglio, con ini-
zio dopo le ore 22, dove pro-
tagonisti saranno i Collettivo
Urbano, ovvero:  Dario Li
Voti alla batteria, Giacomo
Buffa al basso, Rosario Ba-
roncino alle tastiere, Gregorio
Caimi alla chitarra con la
voce di Giuseppe Clemente.

Reunion della band
Collettivo Urbano

CINEMA GOLDEN

Arriva al Cinema Golden di
Marsala, l’atteso “Ted 2”,
dopo l’enorme successo del
primo Ted di e con Seth Mac-
Farlane che ha incassato
200milioni di dollari. Qui, alle
prese con il terribile ed esila-
rante orsetto, ci saranno anche
Liam Neeson, Mark Wa-
hlberg, Amanda Seyfried,
Morgan Freeman. Dopo aver
tentato invano di diventare
padre, l'orsetto più politica-
mente scorretto del cinema in-
tenterà una causa contro lo
Stato del Massachusetts, col-
pevole di non riconoscerlo
come persona, ma come bene
materiale. Da qui una campa-
gna giudiziaria senza esclu-
sione di colpi dove la bella
Amanda Seyfiled, giovane av-
vocatessa con la passione per
il “popper” (droga da inalare)
sarà la donna che fa al caso
suo. E’ stato già diffuso il trai-
ler di Ted 2 ed il film si pro-
spetta vietato ai minori di 14
anni. Questi gli orari di pro-
grammazione: ore 18, 20 e 22.
Chi presenta una copia di

“Marsala C’è” con questo

articolo avrà diritto ad uno

sconto sul prezzo del bi-

glietto. 

In sala l’attesa
commedia Ted 2

FRANCESCO CASANO

COLLETTIVO URBANO

UN MOMENTO DELL’INAUGURAZIONE
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Domani e dopo domani, lo Sport
Club Marsala 1912 ha organiz-
zato uno stage per visionare i

giovani della provincia in vista del pros-
simo campionato di serie "D". Dalle ore
17.00 in poi, presso il campo sportivo di
Strasatti, sotto la supervisione di mister
Pergolizzi e del suo staff saranno visio-
nati giovani calciatori nati negli anni
1996, 1997, 1998 e 1999. Domani toc-
cherà ai più grandi e dopo domani ai più
giovani. Intanto ieri sera si è svolta l'en-
nesima riunione societaria per definire il
nuovo organigramma e, contestualmente
programmare l'impegnativa stagione che

vedrà il sodalizio azzurro protagonista
nella quarta serie nazionale. Con molta
probabilità, tra oggi e domani, sarà uffi-
cializzato il presidente che, come dichia-
rato dallo stesso, potrebbe essere
Giuseppe Bonafede, già presidente del-
l'associazione panificatori di Marsala.
Come accaduto con Luigi Vinci, ad af-
fiancarlo, se l'operazione andrà a buon
fine, nel ruolo di vice presidente sarà il
figlio Ignazio. I gestori della nota attività
lilybetana, intervenuto in diretta su
Radio Itaca (l'intervista è possibile
ascoltarla su www.marsalasport.it),
hanno dato la massima disponibilità a

collaborare con lo staff azzurro e, anche
senza eventuali "titoli", si sono detti di-
sponibili a sostenere il progetto di Mat-
teo Gerardi.

CALCIO

Nuovi vertici per il Marsala. Arriva Giuseppe Bonafede?
Il panificatore marsalese sarebbe interessato. Intanto la società ha organizzato stage per selezionare giovani

GIUSEPPE BONAFEDE

...il Palazzo Grignani di Piazza
del Carmine a Marsala? Origi-
nariamente sembra fosse stato
proprietà del Ministero delle
Finanze e adibito ad esattoria,
in seguito per un breve periodo
ha ospitato la scuola media
Marconi,negli anni ’90 è stato
acquistato dalla Regione e nel
1999 concesso in comodato
d’uso al Comune di Marsala
per 99 anni. Intrapreso un iter
burocratico ad hoc, grazie ad
un finanziamento erogato circa
20 anni fa è stato deciso il re-
stauro con destinazione d’uso
per museo. I lavori sono stati
affidati all'architetto Tommaso
Lentini sia per la progettazione
sia per la direzione dei lavori
ed il cantiere è stato aperto dal
2002 al 2004. È stato eseguito

il primo lotto ed è stato reso
funzionale il piano terra che è
leggermente interrato (desti-
nato a deposito per le opere ar-
tistiche) e il primo piano (per
le sale esposizioni), inoltre è
stato eseguito il risanamento di
tutto l’immobile compreso il
secondo piano nella parte
esterna e negli  infissi. Il se-
condo lotto non è stato portato
avanti per mancanza di finan-
ziamenti, nonostante l’esi-
stenza di un progetto
approvato dal Comune e che
avrebbe dovuto godere dei
Fondi Strutturali Europei
(FESR). L'edificio oggi, nono-
stante siano passati 10 anni
dalla chiusura del cantiere è in
buone condizioni di conserva-
zione, il cartello di segnala-

zione “pericolo di crollo”
posto davanti al suo ingresso è
riferito ad alcuni intonaci
esterni danneggiati dalle infil-
trazioni che la mancanza di
manutenzione ordinaria del-
l’edificio da parte del Comune
ha generato. Potrebbe essere
aperto subito, ma a quanto
pare, finora, l’indecisione nella
destinazione d’uso del go-
verno marsalese ha lasciato
chiuso e inutilizzato un così
sontuoso edificio togliendo an-
cora una volta ai cittadini un
bene culturale. Ciò non ha im-

pedito a qualcuno di riempire
informalmente il piano terra di
“carte di archivio” dei vari uf-
fici del Comune pur non es-
sendo questa la destinazione
dei locali! Fortunatamente il
Sindaco Alberto Di Girolamo,
al governo della nostra città da
appena una settimana, ha
espresso formalmente, in oc-
casione della inaugurazione
della Mostra Sarnari il 20 giu-
gno u.s., la sua volontà di de-
stinare Palazzo Grignani a
Museo, ampliando in tal modo
gli spazi della Pinacoteca Co-
munale sita nei locali del Con-
vento del Carmine diventati
insufficienti ad accogliere il
Patrimonio artistico in pos-
sesso del Comune. Questa no-
bile decisione del nostro nuovo
Sindaco rende grazia final-
mente ad uno dei tanti edifici
storici di Marsala, quinta città
della Sicilia.

Maria Grazia Sessa

Che fine ha fatto...
RICEVIAMO & PUBBLICHIAMO

Continuano i risconti alla lettera del cit-
tadino lilibetano Vito Trapani in merito
agli sprechi alimentari e alla possibilità di
ridurli, aiutando i tanti marsalesi che vi-
vono in condizioni di estremo disagio.
Dopo Linda Licari, un’altro consigliere
comunale, Giusi Piccione (ProgettiAmo
Marsala) ha infatti inviato una nota di ri-
sposta – firmata assieme a Nicola Nardelli
– in cui mostra attenzione e interesse per
la proposta di Vito Trapani. A seguire il
testo: 
“Rovente e lesto” Vito Trapani, leggiamo

nel tuo articolo la rabbia che da diverso

tempo accompagna anche noi… Chi siamo?

Nicola Nardelli e Giusi Piccione di Proget-

tiAmo Marsala. Durante la scorsa campa-

gna elettorale abbiamo collaborato per la

stesura del programma sociale con il can-

didato sindaco Massimo Grillo relativa-

mente all’emergenza cibo a Marsala dando

indicazioni pratiche capaci di far fronte

concretamente alla problematica. Vogliamo

ricordare ai nostri cittadini e ai politici in-

teressati alla questione che a tutela di ciò

esiste la legge 155/2003 conosciuta come

“legge del buon samaritano” che ha

l’obiettivo di recuperare il cibo proveniente

da ristoranti, mense e grande distribuzione.

Inoltre è utile sapere che nel nostro territo-

rio è già in atto una convenzione regionale

stipulata tra il Penny Market e la Fonda-

zione “Banco Alimentare” a beneficio di un

ente caritativo presente sul nostro territo-

rio. Sottolineando che da circa venticinque

anni operiamo attivamente anche attra-

verso la promozione e la partecipazione

alla giornata Nazionale della Colletta Ali-

mentare proposta dalla Fondazione ”

Banco Alimentare” , ringraziamo Vito Tra-

pani e la consigliere Linda Licari per l’at-

tenzione prestata a questa tematica di

notevole interesse sociale, soprattutto in

questo grave momento storico. Ripren-

dendo le parole di Vito ” VIA I COLORI

DAI PARTITI E NON PERDIAMO

TEMPO”. Noi siamo pronti a dare una

mano e desiderosi di incontrare il nostro

Sindaco Alberto Di Girolamo al fine di at-

tivare un processo di cooperazione tra po-

litica e territorio.

Giusi Piccione (consigliere comunale

di ProgettiAmo Marsala)

Nicola Nardelli

Sprechi alimentari: anche Giusi Piccione e
Nicola Nardelli rispondono a Vito Trapani

LETTERE


